

Gemeinschaftshof Niederweningen Wohnen plus, ein Treffpunkt für alle



GEMEINSCHAFTSHOF
NIEDERWENINGEN

Ein weiteres Etappenziel ist greifbar nah.

Die Spenden zugunsten des Treffpunktes, die Darlehenszusicherungen und Zeichnung von Genossenschaftsanteilscheinen haben weiter zugelegt. Wir sind inzwischen recht nahe bei der als **Zwischenziel erklärten Million Fr.** angelangt. Dies ermöglicht es uns, die Gründung der Genossenschaft anzugehen, welche die Detailprojektierung in Auftrag gibt. Die ganze Finanzierung wird natürlich einfacher, wenn dieser Betrag noch übertroffen wird.

Die Idee des Gemeinschaftshofes mit dem integrierten Treffpunkt für Jung und Alt hat in der Bevölkerung positives Interesse gefunden. **Wir danken** an dieser Stelle allen Sympathisanten und Spendern herzlich für ihre Unterstützung.

Die Anzahl der Genossenschafter liegt noch deutlich unter unserem Minimalziel von 80. Bis Ende Oktober haben 49 Personen einen oder mehrere Genossenschaftsanteilscheine gezeichnet.

Es gibt für Sie viele Gründe, Genossenschafter zu werden. (siehe www.gemeinschaftshof.ch)
-bereits mit einem Anteilschein von 1000 Fr. sind Sie dabei und haben ein Mitbestimmungsrecht.
-Der Anteilschein ist keine Spende, sondern eine Kapitalanlage mit gemeinnützigem Charakter.

-Der Genossenschaftsanteilschein kann später unter Bedingungen wieder eingelöst werden.
-Genossenschafter sein heisst nicht, dass man die Absicht haben muss, im Gemeinschaftshof Wohnsitz zu nehmen, aber man hat damit ein „Vorzugsrecht“.
-Als Genossenschafter tragen Sie aktiv zum Zusammenhalt im unserem Dorf bei.
-Jeder einzelne Genossenschafter zählt und bringt uns dem Ziel näher.

Wer macht noch mit?

Wer sich noch vor Mitte Dezember anmeldet, wird zur Genossenschaftsgründung eingeladen. Zeichnungsformulare können auch auf der Homepage: www.gemeinschaftshof.ch bezogen werden. Meldungen nimmt Esther Braunschweig, Gupfenstrasse 4, 8166 Niederweningen gerne entgegen.